

# 少年Xルーター隊通信

第36号

2017年

1月16日発行

# 少年メルダー隊

# 座談会

隊員のしょくん！本年も少年メルダー隊通信をよろしく。今回の少年メルダー隊通信は、隊員たちによる特別座談会だよ。

あけみ・だいち・みどり

だいち隊員「でも外国のキューピール怪人も、超音戦士メルダーには勝てなかつたみたいだね！」  
あけみ隊員「貴之にいやんから、調査報告書が送られてきたんだけどいろいろな怪人がいたのね。」



「だいち隊員「あけましておめでとう、今年もよろしく！」

みどり隊員「よろしくおねがいします！」

あけみ隊員「去年は世界中にたくさんキューピルの怪人がいるとわかつて：私こわかったわ。」

あけみ隊員「フィンランドでメルドルンドがわかつたかったフクロウキユーポールは、森の動物たちをあやつり人々をおそつていたんですねって。ひどいやつ！」



みどり隊員「海洋研究所をおそつて研究データーをうばつていた怪人ね。」

だいち隊員「少年メダーチームでも海辺にすんでるといふ隊員に気をつけるとう呼びかけんだよね。」

オーストラリアで、あばわ  
ていたトカゲキューピール  
メルドブラックがやつて  
けたんだ。」

A person is wearing a large, light-colored soccer ball mask that covers their entire head. The mask is made of a textured material with dark grey or black pentagonal panels. A white drawstring is tied around the back of the head. The person is also wearing a dark, long-sleeved garment.



みどり隊員「友美お嬢さんには、  
えちやんは、ファインラン  
ドの森を守っていたカレ  
ンという、美人のおねえ  
さんとお友達になつたの  
よ。」

あけみ隊員一神秘指揮の高い人をキュピールの仲間にていき、それ以外の人たちを消さつていたそうよ。」



「たいで隊員「一ガエルや  
エピールはメルドブラック  
クにたおされ、村の人は  
みんな無事帰れたんだ  
て。ふう、よかつた。」  
みどり隊員「アメリカ  
でもたくさん的人がいた  
くなる事件がおきていた  
ね。」  
あけみ隊員「ディオさ  
アキュピールという怪  
が、神秘指数の高い人間

みどり隊員「家族がなくなつて、みんな心がだつたでしようね?」  
あけみ隊員「この力スルの怪人、カワイイ顔でいるけれど、オタマジヤクシをなげつけてくれんですつて!」

情 報

☆少年メルダー隊通信では  
隊員からの情報をまつてま  
キュピールもくげき情報な  
気になる情報を  
どんどんおくつてね。  
☆超音戦士メルダーへの  
おたよりも待つてるよ。

おくってね！



みどり隊員「その後、貴之にいちやんはアフリカへ、友美おねえちゃんはチベットへむかつたのね。」

A photograph of a woman in a traditional Japanese hachiman headdress and a man in a white robe with a compass symbol standing next to a large wooden chest.

デモンズシードの研究をしていたヒエロス教授の変身した姿が、カラカルキュピールなのね。」  
だいち隊員「キューピルのひみつをいろいろと知っていたかも知れないね。」

少年メルダー隊通信は毎月16日発行です！みんなよろしくね！